

Celebran en Cuba aniversario 57 del Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos



Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos

Por: Lorenzo Oquendo

La Habana, 12 ago (RHC) El Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos en Cuba celebró los 57 años de creado en la Empresa Aguas de La Habana, sede central de la efeméride.

Durante la ceremonia se le rindió especial homenaje al líder de la Revolución Cubana, Fidel Castro y el comandante Faustino Pérez inspiradores del desarrollo de esa entidad para servicio público.

Asimismo, colectivos de trabajadores recibieron la distinción Armando Mestre que otorga el sindicato de la construcción a mujeres y hombres destacados, también el sello cincuentenario del sector hidráulico, el de 500 años de fundada La Habana; así como reconocimientos especiales a empresas de servicios y la bandera de proeza laboral a cinco entidades sobresalientes.

Antonio Rodríguez, presidente del Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos felicitó a los trabajadores de la entidad y reafirmó el compromiso con el pueblo para suministrar agua con sostenibilidad y calidad.

Por su parte, Ulises Guilarte de Nacimiento, Secretario General de la Central de Trabajadores de Cuba reconoció las acciones de los trabajadores hidráulicos portadores de la historia fundacional de esa entidad quiénes laboran en diversas tareas de servicio nacional.

Asistieron al encuentro Roberto Morales, vicepresidente de Cuba, junto con representantes de organizaciones políticas, sindicales y administrativas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/198761-celebran-en-cuba-aniversario-57-del-instituto-nacional-de-recursos-hidraulicos>



Radio Habana Cuba